

Care

Kunst trifft Inklusion in Uphusen

In der Montagewerkstatt auf dem Werksgelände in Uphusen ist ein farbenfrohes Kunstprojekt entstanden.

Mitarbeiter mit Beeinträchtigungen der Waldheimwerkstätten haben kreative Bilder geschaffen, die ihre Freude an der Arbeit und am Miteinander ausdrücken.

Das Ergebnis wird im Veranstaltungsraum des Standortes im Rahmen einer kleinen Galerie ausgestellt.

Parallel dazu montieren sie Aluminiumteile – in unserer Werks-

halle, die speziell auf ihre Bedürfnisse angepasst wurde.

Der tägliche Austausch mit festangestellten Kollegen bei Hydro

fördert ihre Integration in den Arbeitsmarkt.

Das Projekt zeigt eindrucksvoll: Inklusion schafft Mehrwert
– menschlich, kreativ und wirtschaftlich.

